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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 

Umsetzung der Kapazitätserhöhung in Kindertageseinrichtungen 

Wir fragen den Senat: 

1. In wie vielen Einrichtungen der Kindertagesbetreuung in der Stadtgemeinde 
Bremen wurde bislang die Umsetzung zur Aufnahme eines 21. Kindes in den 
Gruppen zur Kapazitätserhöhung seitens der Senatorin für Kinder und Bildung 
angeordnet? 

2. Welche Träger der Einrichtungen von Kindertagesbetreuung haben diese 
Anordnung bislang jeweils wie vielen Kitas erteilt? 

3. In welchen Stadtteilen wurde diese Anordnung bislang für einzelne Kitas 
erteilt? 
 

 

Sophia Leonidakis, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE 

 


